

Arbeiten an der B64 zwischen Holzminden und Eschershausen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 26. Oktober 2018 um 15:44 Uhr

Neue Schutzplankensysteme

Arbeiten an der B64 zwischen Holzminden und Eschershausen

Freitag 26. Oktober 2018 - **Holzminden / Eschershausen (wbn). Schutzplankenarbeiten auf der Bundesstraße 64 zwischen Holzminden und Eschershausen.**

An der Bundesstraße 64 zwischen Holzminden und Eschershausen ist ab Montag, 5. November, mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen. Grund ist die Herstellung neuer Schutzplankensysteme.

Fortsetzung von Seite 1

Hierauf weist die Niedersächsische Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr in Hameln hin.

Der Verkehr wird in der rund fünfwöchigen Bauzeit mit Ampeln in kurzen Bauabschnitten geregelt. Die Kosten für die Arbeiten betragen circa 300.000 Euro werden vom Bund getragen.

Die Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr bittet alle Verkehrsteilnehmer und Anwohner um Verständnis.